

Е.Г. Кузнецова, Т.Е. Шилкина. СОВРЕМЕННЫЕ СПОСОБЫ НЕЙТРАЛИЗАЦИИ УГРОЗ ЭКОНОМИЧЕСКОЙ БЕЗОПАСНОСТИ КРЕДИТНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ // Вестник Российского университета кооперации. 2021. № 1(43). С. 72-76.

Автор (ы) Е.Г. Кузнецова, Т.Е. Шилкина.

Author(s) E.G. Kuznetsova, T.E. Shilkina.

Индекс УДК 336.719.2

Название статьи: СОВРЕМЕННЫЕ СПОСОБЫ НЕЙТРАЛИЗАЦИИ УГРОЗ ЭКОНОМИЧЕСКОЙ БЕЗОПАСНОСТИ КРЕДИТНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ

Title of the article: MODERN WAYS TO NEUTRALIZE THREATS TO THE ECONOMIC SECURITY OF A CREDIT ORGANIZATION

Ключевые слова: риски; угрозы; экономическая безопасность; контрагенты; кредитная организация; служба безопасности; Сбербанк России.

Keywords: risks; threats; economic security; counterparties; credit institution; security service; Sberbank of Russia.

Аннотация: Статья посвящена оценке разработанных инструментов по обеспечению экономической безопасности банков. Авторами раскрыты основные элементы, формирующие систему безопасности кредитного учреждения, представлены инновационные приемы и инструменты обеспечения экономической безопасности кредитной организации, описан детальный механизм работы службы безопасности банка. Особое внимание уделено изучению классификации информации о контрагентах и степеней риска по взаимодействию с ними с применением современных информационных технологий. Авторами описываются главные и основные способы нейтрализации выявленных угроз, а также подробный алгоритм действий по сохранению экономической безопасности кредитной организации. Исследуемый объект в работе – публичное акционерное общество «Сбербанк России». Статья содержит выводы по применению современных приемов и способов в формировании перспективной системы экономической безопасности кредитных организаций.

Annotation: The article is devoted to the assessment of the developed tools for ensuring the economic security of banks. The authors reveal the main elements that form the security system of a credit institution, present innovative techniques and tools for ensuring the economic security of a credit institution, and describe the detailed mechanism of the bank's security service. Special attention is paid to the study of the classification of information about counterparties and the degrees of risk for interacting with them using modern information technologies. The authors describe the main and main ways to neutralize the identified threats, as well as a detailed algorithm of actions to preserve the economic security of a credit institution. The object under study is the public joint-stock company «Sberbank of Russia». The article contains conclusions on the application of modern techniques and methods in the formation of a promising system of economic security of credit institutions.

Контактные данные авторов: **КУЗНЕЦОВА Елена Геннадьевна** – кандидат экономических наук, доцент кафедры финансов и бухгалтерского учета. Саранский кооперативный институт (филиал) Российского университета кооперации. Россия. Саранск. E-mail: ekuznetsova@ruc.su.

ШИЛКИНА Татьяна Евгеньевна – кандидат экономических наук, доцент кафедры финансов и бухгалтерского учета. Саранский кооперативный институт (филиал) Российского университета кооперации. Россия. Саранск. E-mail: t.e.shilkina@ruc.su.

Contact details of the authors: **KUZNETSOVA, Elena Gennadyevna** – Candidate of Economics, Associate Professor of the Department of Finance and Accounting. Saransk Cooperative Institute (branch) of the Russian University of Cooperation. Russia. Saransk. E-mail: ekuznetsova@ruc.su.

SHILKINA, Tatyana Evgenyevna – Candidate of Economics, Associate Professor of the Department of Finance and Accounting. Saransk Cooperative Institute (branch) of the Russian University of Cooperation. Russia. Saransk. E-mail: t.e.shilkina@ruc.su.

Страницы. 72-76.